

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 28. Oktober 2009

Bankettenbefestigung (CDU)

Die Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Fahrbahnbankette der K 658 (Kloppenheim Richtung Heßloch) dringend auszubessern.

Begründung:

Nach erfolgten Sanierungsarbeiten vor einigen Jahren ist die Bankette durch Begegnungsverkehr von ESWE Bussen kaputt gefahren. Wegen der Enge der Fahrbahn müssen zwangsläufig auch PKWs bei Begegnungsverkehr mit Linienbussen die Bankette teilweise nutzen. Bei dem derzeitigen Zustand enormer Absenkungen ist dies höchst gefährlich.

Beschluss Nr. 0037

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher